



Pièces	<b>20 Pièces</b>
Superficie	<b>860 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83173370</b>
Prix	<b>2 550 000 €</b>

Avignon

Maison à vendre (84000)

Au calme, à seulement 10 minutes d'Avignon, ses espaces culturels et sa gare tgv, plongez dans l'élégance intemporelle de cette sublime bastide du XVIII<sup>e</sup> siècle, témoin des siècles passés, et découvrez un cadre de V1 rare et enchanteur. Nichée dans un paysage pittoresque, cette propriété de près de 860 m<sup>2</sup> au caractère indéniable s'ouvre sur un parc paysager et généreusement arboré de plus de 2ha. La propriété comprend une bastide, une maison de gardien, trois mazets indépendants, un studio et une roulotte aménagée en chambre. L'ensemble totalise treize chambres et bénéficie de différents ...

*This magnificent 18th century "bastide" steeped in history is in a peaceful location just 10 minutes from Avignon and the TGV station. Set in over 2 hectares of leafy landscaped grounds, it offers about 860 sqm of living space including a total of 13 bedrooms in a main house, a caretaker's lodge, three separate "mazets", a studio apartment and a shepherd's hut. With several shady terraces and a swimming pool. An ideal family home with great B&B potential just a few minutes from the "Cité des Papes".*

## **DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN**

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

